

## **Bach für Spenden**

### Orgelmusik in der Stadtkirche

SCHWABACH – „Musizieren für die Rettung der Stadtkirche“ – diese an jedem zweiten Samstag eines Monats um 12 Uhr für eine halbe Stunde angesetzte kleine Konzertreihe wird am Samstag, 13. März 2010, fortgeführt.

Kirchenmusikdirektor Klaus Peschik wird auf „seiner“ Orgel der Passionszeit gemäße Werke von Johann Sebastian Bach spielen. Auf dem Programm stehen Präludium und Fuge c-moll sowie Choralbearbeitungen zu „Oh Mensch, beweine deine Sünde groß“ und „Oh Lamm Gottes unschuldig“.

Der Eintritt ist frei. Spenden kommen in vollem Umfang der Kirchenrettung zugute.

Inzwischen haben auch die Adolph-von-Henselt-Musikschule sowie der Kammerchor Schwabach ihre künftige Mitwirkung an dieser Konzertreihe zugunsten der Stadtkirche angekündigt.